
Marziano: "Ospedale nuovo si,
non dimentichiamo il vecchio"
Va  bene  parlare  –  e  sperare  –  di  un  ospedale  nuovo  per
Siracusa  ma  “non  dimentichiamoci  dell’esistente”.  E’
l’opinione  del  parlamentare  regionale  siracusano,  Bruno
Marziano. “L’Umberto I ha bisogno di interventi e di risorse
perché sarà il punto di riferimento, ancora per molti anni,
per 120 mila siracusani e molti pazienti della provincia”.
Mentre si discute del dsito dove sorgerà un giorno il nuovo
presidio  e  di  progetti  preliminari,  Marziano  sposta
l’attenzione  sull’ospedale  di  oggi  “che  è  in  condizioni
disastrose. Non può essere manutenuto con il solo intervento
annuale dell’Asp che è di appena un milione all’anno”. Senza
parlare  di  carenze  di  personale  in  pianta  organica,  il
deputato del Pd parla però della necessità di “sbloccare i
concorsi e riportare dentro gli ospedali della Sicilia, della
provincia e all’Umberto I i medici che mancano, consentendo la
mobilità  di  giovani  medici  che  vogliono  misurarsi  nella
propria città”.
Bruno  Marziano  ha  chiesto  al  commissario  dell’Asp,  Mario
Zappia, di avviare tutte le procedure necessarie per ottenere
uno  stanziamento  straordinario  per  operazioni  di  restyling
garantendo l’impegno di tutta la deputazione regionale.
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